

Überzeugender Roll-out für Live Strip.com Racing in Hockenheim

Rennstall bestreitet Saison 2008 erneut mit prominenten Fahrern!

Heilbronn, 11. März 2008

Die ersten Testfahrten der Saison 2008 absolvierte das Heilbronner Motorsport-Rennteam Live-Strip.com Racing am vergangenen Freitag auf dem Hockenheimring. Neben den Tests für die rundenerneuerten Fahrzeuge und das neue Material standen insbesondere die Fahrer des Teams im Fokus des Interesses. Mit dabei: die Neuzugänge Mola Adebisi und Mitch Mitländer!

Nach dem Einsatz von Rennsport-Urgestein Ferfried Prinz von Hohenzollern im vergangenen Jahr, ist es dem unkonventionellen Rennteam erneut gelungen, einen über die Grenzen des Motorsports hinaus bekannte Persönlichkeit als Fahrer zu verpflichten. Mola Adebisi, aus dem TV bekanntes Multitalent, besitzt seit fast 10 Jahren die Internationale C-Lizenz (höchste Lizenz für Amateure im Autorennensport) und hat unter anderem bereits mehrfach erfolgreich am 24H Rennen auf dem Nürburgring teilgenommen, dem anspruchsvollsten Langstreckenrennen der Welt.

Da auch im Jahr 2008 der Klassiker auf dem Nürburgring der erklärte Saisonhöhepunkt des Live-Strip.com Racing Teams ist, lag eine Kooperation mit dem mit den besonderen Ansprüchen der Nordschleife bestens vertrauten Adebisi geradezu auf der Hand. Teammanager Harald Steeger: „Mola Adebisi garantiert unserem Team durch seine Popularität nicht nur eine hohe Präsenz in der Öffentlichkeit, sondern ist in allererster Linie auch ein exzellenter Rennfahrer, der die Streckenführung des Nürburgrings hervorragend kennt und unser Fahrerteam mit seiner langjährigen Erfahrung sportlich weiter nach vorn bringen wird. Bereits bei seinen ersten Fahrten in unserem BMW M3 Compact am Freitag in Hockenheim erzielte Mola ausgezeichnete Rundenzeiten.“

Live-Strip.com Racing startet in diesem Jahr erstmals nicht nur mit zwei Fahrzeugen innerhalb der Langstreckenmeisterschaft auf dem Nürburgring (VLN) und dem 24HRennen, sondern wird darüber hinaus auch in den Divisionen 1 & 2 an der European Sports Car Challenge sowie mehreren AVD-100-Meilen-Rennen teilnehmen.

Bei dieser besonderen Rennserie geht für das Team ein weiterer prominenter Fahrer an den Start: Mitch Mitländer, Initiator und Moderator des im Deutschen Sportfernsehen (DSF) ausgestrahlten populären Magazins „DSF Testkommando“, wird zusammen mit dem sportlichen Leiter von Live-Strip.com Racing, Rudi Seher, bei Sprintrennen der European Sports Car Challenge die orangeschwarzen Farben des Teams vertreten. Gerade mal zwei Jahre nach der Gründung im Jahr 2006, feiert der unkonventionelle Rennstall somit bereits sein Debüt auf internationalem Parkett. Zum Einsatz kommen bei den Rennen in Hockenheim, auf dem Nürburgring, in Oschersleben und voraussichtlich auch in Brünn (CZ) zwei Sportprototypen: ein 360 PS starker PRC – BMW, gebaut von Pedrazza Racing-Cars in Österreich, und ein Lucchini – Opel (270 PS), gefertigt bei Lucchini Engineering in Mantova/Italien.

Nach dem offiziellen Rennauftakt zur Saison 2008, beim 1. Lauf zur VLN auf der Nordschleife des Nürburgrings Ende März, geht es für das Team dann Schlag auf Schlag weiter: nahezu im wöchentlichen Rhythmus wird Live-Strip.com Racing zur Vorbereitung auf das 24H Rennen in den verschiedenen Rennserien an den Start gehen.

Kontakt und weitere Informationen:
Live-Strip.com Racing
Harald Steeger Tel: 07131 2037 461
Email: presse@live-strip-racing.com
Mobil: 0171 / 7564512
www.live-strip-racing.com

